

Comunicado No. 57
11 de octubre de 2022

Aclara PEMEX que imágenes de explosión en pozo de Tabasco son del 2016

- **El incidente en el pozo Samaria-864 de Cunduacán, Tabasco, donde supuestamente tres personas resultaron heridas, ocurrió hace más de seis años**
- **Petróleos Mexicanos invita a no fomentar noticias falsas que buscan dañar la imagen de esta institución**

Petróleos Mexicanos (PEMEX) aclara que las imágenes de una explosión en el pozo Samaria-864 de Cunduacán, Tabasco, donde supuestamente tres personas resultaron heridas, corresponden a un accidente ocurrido el 17 de febrero de 2016 y no ayer, como diversos medios de comunicación aseguraron.

PEMEX no tiene reporte de algún evento de este tipo, como se publicó en la versión digital del periódico “La Verdad del Sureste”, noticia que después fue replicada en otros sitios.

De manera malintencionada, alguna persona pudo haber difundido la supuesta noticia para generar desinformación y confusión entre la comunidad. Petróleos Mexicanos invita a no fomentar noticias falsas que buscan dañar la imagen de esta institución.

--o0o--